
Beschluss: 
 
Ratsherr Seib bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Dannheiser bringt für die SPD-Ratsfraktion einen Änderungsantrag ein und begrün-
det diesen. Dieser Änderungsantrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 11.9 beigefügt. 
 
Ratsherr Seib erklärt, diese Änderungen zu übernehmen. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger erläutert kurz die Rahmenbedingungen für die Sammlung der Rest-
stoffe im Auftrag des Dualen Systems Deutschland (DSD). Es gebe dazu Vorgaben des DSD. 
Das TBZ werde im Auftrag des DSD tätig – als Ergebnis einer Ausschreibung. Ein Beschluss 
zu Leistungen in diesem Kontext könnte sich auf das Ergebnis folgender Ausschreibungen 
auswirken. 
Für die 2. Jahreshälfte werden Aussagen zu einer möglichen Sammlung mit Hilfe einer „Gel-
ben Tonne“ erwartet. Dann gelte es, Pro und Contra abzuwägen. Ratsherr Ketelhut berichtet 
über Erfahrungen, denen zufolge der Restmüllanteil bei Sammlung mittels Tonne erheblich 
höher sei. 
 
Dem Antrag in der Fassung des Änderungsantrags der SPD-Ratsfraktion wird einstimmig 
zugestimmt. 
 


